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Troisième Méditation mondiale de grâce de guérison pour l’Ukraine 

17 mars 2022 

 

Bonsoir à tous. C’est notre troisième soirée avec William Marshal pour commencer ensemble 

le processus d’ouverture de nos champs de grâce dans l’expérience qui se passe en Ukraine 

et en Russie.  Donc, ce que nous allons faire ce soir, c’est rassembler nos forces et nous 

ouvrir à ce champ de grâce. Et pour ce faire, nous commençons par placer nos pieds sur la 

Terre, en fermant les yeux et en allant à l’intérieur, de sorte qu’à chaque instant, nous 

pouvons sentir la présence de William. 

 

William Marshal viendra donc se tenir à côté de vous et il sera avec vous à chaque instant à 

partir de ce moment.  Vous n’avez donc pas besoin de lui demander à nouveau. Il viendra. Et 

ce que vous voulez faire, c’est ressentir profondément la présence de votre propre 

respiration dans votre corps. 

 

Respirez dans et à travers votre Canal Central, descendez dans vos pieds et dans la Terre, et 

reconnaissez que votre place ici ce soir est comme un champ de grâce dans votre propre vie, 

dans votre propre corps et votre propre monde. Et que nous allons rassembler toutes nos 

forces ce soir pour aider dans cette entreprise plus large, pour soutenir la vie sur la planète 

et en particulier là où il y a une agression active. 

 

Donc, en respirant dans votre corps du haut de votre tête, nous allons imaginer que nous 

nous remplissons de vert (couleur). 

 

Qui est défini comme un espace céleste à travers lequel les bénédictions de l’infini sont 

ressenties dans notre corps, dans notre cœur, dans notre vie et dans le champ de grâce qui 

est alors disponible pour nous, s’étend dans toutes les directions afin que nous soyons 

debout dans ce champ de grâce. 

 

Donc, prenons un moment pour réellement fonder que pour chacun de nous, nous respirons 

cette grâce à travers chaque cellule et système de notre corps. 

 

Et ce plus beau et grand des Chevaliers qui n’ait jamais vécu, William Marshal, va nous guider 

ce soir pour que nous puissions, avec lui et les légions d’âmes qu’il amène, commencer à 

affecter ce champ pour le bénéfice de l’humanité. 
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Donc, en utilisant notre respiration comme une force de puissance, chaque respiration 

comptant pour concentrer ceci dans toutes les directions, de toutes les manières, nous nous 

installons dans notre propre corps et nous nous ouvrons à la grâce de William. 

 

Ainsi, je souhaite d’abord vous offrir l’occasion de bouger un peu votre corps, de vous faire 

une idée de ce que ceci va être, combien cela vous affectera ou affectera le monde ou 

l’intention que nous avons créée, combien nous l’affecterons. Et je veux que vous la laissiez 

aller. Je veux que vous ouvriez vos épaules, souleviez vos épaules.  Augmentez l’espace pour 

que l’énergie circule plus dynamiquement dans votre dos.  

 

Je veux que vous vous éveilliez, afin que chaque respiration ait un but et une intention et se 

déplace dans et autour et à travers les domaines de la matière, du choix et de l’action sur la 

planète. Pour que vous soyez partout à la fois. Je veux vous donner cette option, cette 

disponibilité, ce potentiel afin que vous soyez toujours éveillé et que vous éveilliez ce sur 

quoi vous vous concentrez et ce que vous avez l’intention d’affecter. 

 

Nous sommes donc ici ce soir pour vraiment affecter quelque chose. Et ce n’est pas 

‘’pouvons-nous le faire ? Allons-nous le faire ?’’ C’est l’intention d’affecter. Donc, je veux que 

vous insuffliez cela dans votre corps. Je veux que vous ayez cela non seulement comme une 

intention dans votre esprit, mais comme un absolu dans votre essence, de sorte que vous 

rassemblez la force et que vous ouvrez cette force d’une manière dynamique qui vous offre 

l’opportunité et le potentiel d’incarner pleinement et de renforcer le fondement de qui vous 

êtes dans cette vie en ce moment.  En appelant tout cela ensemble, en un instant. Donc, en 

respirant autour, à l’intérieur, de haut en bas, chaque partie de vous répondant au 

fondement de ce souffle, c’est votre connexion et votre lien avec l’esprit et la forme. 

 

Chaque fois que vous respirez, vous établissez cette connexion. Et chaque fois que vous 

respirez, il y a un potentiel activé pour vous dans ce monde. Et nous nous réunissons ce soir 

pour activer ce potentiel d’une manière que chacun de vous trouvera souple, solidaire, 

confortable et à certains égards exaltante – l’excitation de l’action de l’âme, travaillant 

dynamiquement dans votre expérience. 

 

 Alors respirez un peu, ouvrez-vous un peu à cela, permettez à cette énergie de circuler vers 

le haut et à travers votre corps. 

 

Nous allons déplacer cette énergie qui coule, ensemble, et non pas déplacer une énergie 

mentale. Nous déplaçons cet espace viable à travers lequel notre conscience est capable de 

s’activer encore et encore et encore. Et c’est ce que nous voulons cultiver ensemble ce soir, 



 3 

c’est l’action ou l’activité de cette énergie de force vitale qui continue de circuler dans et à 

travers les zones de mécontentement ou de conflit,  afin qu’il puisse y avoir cette énergie 

perpétuelle libérée et ouverte, à travers l’espace conscient de votre propre intention.  

 

Nous sommes donc ici ensemble ce soir pour activer un champ de force qui continuera à 

être activé chaque fois que nous respirons, même sans que l’esprit comprenne comment 

cela fonctionne ou se souvienne de le faire ou ne cultive une idée particulière de ce que cela 

signifie. Nous travaillons et avons été ces derniers jours, travaillant ensemble de manière 

dynamique pour aller au-delà du processus de pensée ou du système du monde, parce que 

pour l’affecter, nous voulons absolument l’exclure dans une certaine mesure afin de pouvoir 

le transformer. N’est-ce pas ? 

 

Donc, ce que nous faisons maintenant, c’est respirer la force vitale de notre propre sagesse. 

Et nous commençons maintenant à partager un domaine qui est énorme partout dans le 

monde. Dans tous les endroits où chacun de vous vit ou a ses façons d’être et aussi d’autres 

façons où la conscience ‘’dresse l’oreille’’ pour cette expérience, même si elle ne peut être 

entendue avec les oreilles. 

 

Nous activons donc de plus en plus et cultivons de plus en plus tout le temps. Et nous 

voulons utiliser cette soirée comme un moyen de transcender nos propres limites, notre 

propre pensée sur ce qui est possible. Et nous voulons ouvrir notre espace, nous rassembler 

comme un seul organisme et fonder une clarté qui a tellement d’authenticité et de Vérité et 

d’Ordre, de Lumière et d’Union, qu’elle est capable de saturer et d’imprégner la densité que 

nous expérimentons sur la planète Terre en chacun et en tout, en fait.  Vous savez, il y a 

tellement de densité.  

 

Donc, ce que nous faisons, c’est que nous imaginons que nous sommes maintenant dans un 

domaine de l’énergie. Et nous allons imaginer que nous sommes dans un champ neutre ce 

soir. Pas nécessairement à un endroit quelconque, d’où vous pourriez spécifiquement 

ordonner à partir de vos connaissances géographiques. 

 

Nous allons donc être quelque part où il y a un espace libre absolu. Il n’y a pas de troupes 

autour. Il n’y a personne qui regarde. Nous ne faisons qu’ouvrir un champ. Nous pourrions y 

penser, même dans une réalité parallèle en ce moment. Et donc nous allons nous tenir dans 

un cercle. Peu importe qui vous pensez être ici ou qui n’est pas ici. Il suffit de se tenir dans un 

cercle dans l’œil de votre esprit et de se tenir la main les uns les autres d’une manière qui 

ouvre un champ afin que nous puissions ancrer les pieds dans la Terre, dans le noyau. Nous 

pouvons envoyer par nos mains une énergie qui commencera à nous unir. Et nous pouvons 
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commencer à établir qu’il y a cette Lumière Magnificente, qui est la forme que la grâce peut 

prendre lorsque nous l’envoyons aux autres comme une Lumière. 

 

Et c’est la lumière originelle de l’Union, donc c’est la Lumière de l’Origine. Et elle peut être 

utilisé de n’importe quelle manière que vous voudriez l’utiliser, parce que c’est une énergie 

librement donnée qui est reconnue par toute vie parce que c’est la Lumière originelle. Nous 

nous tenons donc la main parce que nous commençons à nous rassembler d’une manière 

nouvelle, différente et plus enracinée qu’auparavant dans ce contexte particulier. 

 

Certains d’entre vous sont nouveaux dans ce domaine, et nous voulons vous présenter cette 

énergie d’une manière très stable. Alors imaginez que vous vous tenez les mains dans un 

grand cercle et à travers vos mains, vous sentez pulser les deux mains en même temps, et 

vous sentez la Lumière dans vos paumes et la Lumière est stable et forte. Et lumineuse. Et 

elle vous connecte à la personne à votre gauche et à votre droite. Elle rassemble votre 

énergie de cœur, votre énergie de sagesse et votre énergie d’Origine originelle. 

 

Et plus vous tenez la main de la personne de chaque côté de vous, plus La Lumière 

Magnificente illumine brillamment votre cœur. 

 

Et vous commencez à ressentir cette vitalité, cet engagement à être dans ce moment les uns 

avec les autres, dans ce but. 

 

Et vous maintenez cela stable pendant un instant, sentant cette énergie se tisser entre vous, 

se maintenant stable de sorte que vous vous unifiez sans pensée, lâchant prise dans l’élan du 

moment qui fonde votre présence ici, venant vraiment en présence. 

 

Et puis vous êtes conscients que de vos pieds, de vos cœurs, de vos esprits et de vos 

expériences avec les mains, vous voyez ou ressentez maintenant qu’au centre du cercle que 

vous avez fait ensemble, il y a une Lumière brillante, belle, magnifique qui émane vers vous, 

puis de retour au centre de ce cercle et ensuite vers vous à nouveau.  Et cela vous déplace 

vers le centre du cercle et vous prenez vos bras et placez vos bras l’un autour de l’autre, 

autour des épaules de l’autre. 

 

Et vous commencez à ressentir cette camaraderie, cette énergie d’être ‘’Un’’ avec... pas 

d’exceptions, pas de jugements, juste vous déplacer dans l’espace où la conscience de La 

Lumière Magnificente est très profonde et forte, et elle vous rassemble. Et vous vous 

reposez sur les épaules l’un de l’autre avec vos bras et La Lumière Magnificente vous 

rassemble. 
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Et vous réalisez que lorsque vous vous tenez là ensemble, qu’il y a, venant derrière vous ce 

soir, des milliers et des milliers d’âmes. Ce soir, nous rassemblons l’élan des âmes du monde 

pour faire l’expérience de La Lumière Magnificente.  Et d’abord viennent les légions d’âmes 

de ceux qui sont partis – ceux qui souhaitent ajouter leurs énergies à la paix sur la planète 

Terre. 

 

Et ils viennent derrière vous. Et c’est sûr et c’est fort et c’est beau et il y en a de plus en plus 

qui viennent se joindre à cette intention de paix. 

 

Et les légions appellent à venir ceux qui vivent encore. Donc, certains d’entre eux sont ce 

que vous pourriez considérer comme des parents d’êtres vivants sur la planète ou des 

ascensionnés qui ont été parents ou grands-parents ou arrière-grands-parents ou arrière, 

arrière-grands-parents. Et nous avons beaucoup de légions et puis nous en avons beaucoup 

d’autres qui se joignent à nous.  Et ce que nous appelons ce soir-là, ce sont les espaces de 

culture où l’interconnexion et le tissage de génération en génération sont capables de 

s’ouvrir à une toute nouvelle zone ou ère de conscience où ce qui se passe est que la 

Lumière est capable d’imprégner le temps, l’espace, la distance, le processus de pensée, les 

cultures, les règles, les lois et les frontières. Et tout commence à se dissoudre alors que tous 

ces milliers et milliers d’êtres se joignent à nous dans ce lieu de sécurité pour recalibrer ce 

qui s’est passé avant, ce qui se passe maintenant et pour maintenir en place un avenir conçu 

à partir du cœur dans la paix. 

 

Et donc pendant que nous respirons, nous partageons la Lumière. C’est se déplacer au 

centre de notre cercle, puis à travers nous dans les gens derrière nous, dans les légions 

derrière nous. Et alors que nous respirons cette Lumière Magnificente dans notre corps, elle 

va dans tous ces milliers d’êtres qui nous entourent.  Et chaque génération qui a connu la 

famine de guerre, la peste, les abus, les traumatismes, les drames sent La Lumière 

Magnificente couler à travers eux, libérant les traumatismes, déplaçant toute la destinée 

humaine en un seul point d’honneur – honorer la vie, honorer la vérité, honorer tout ce qui 

est possible quand la Lumière est plus forte que toute autre chose. 

 

Vague après vague de Lumière coule à travers vous maintenant, à travers votre dos, à l’avant 

de la personne derrière vous, à travers leur dos à l’avant de la personne derrière eux. Et 

cette Lumière accélère, se renforce et devient ce lieu, comme un vide, où elle continue de 

trouver sa propre source. Et dans toutes les directions, il y a plus de Lumière qui coule et elle 

coule à travers tous ces individus où qu’ils soient, où qu’ils aient été, où qu’ils soient. 
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Nous appelons les âmes de l’humanité à se joindre à nous dès maintenant pour nettoyer les 

champs de la dualité, de la séparation, du jugement, de la haine qui existent n’importe où ici 

sur cette planète. 

 

Et vous êtes de plus en plus clair à travers La Lumière Magnificente et vous utilisez cette 

Lumière Magnificente de manière plus dynamique à chaque instant que vous l’envoyez à 

travers vous et elle coule dans toutes ces légions étonnantes derrière vous. 

 

Et maintenant, les ancêtres appellent ceux qui se battent maintenant. Peu importe de quel 

côté ils sont, peu importe de quel pays ils viennent. S’ils ont la guerre dans leur cœur, ils sont 

appelés. Et La Lumière Magnificente pénètre dans chaque être vivant maintenant qui est 

impliqué dans un conflit. 

 

Et nous pouvons sentir que chaque individu est maintenant tenu dans un champ de grâce 

différent parce que la Lumière l’ouvre à sa propre divinité, à sa propre clarté, à sa propre 

sagesse. 

 

Ils commencent à voir vraiment ce qu’est la Vérité avec leurs yeux. Ils commencent à 

entendre honnêtement ce qu’est la Vérité avec leurs oreilles. 

 

Tout ce qui les a tenus à l’écart de la douceur de l’amour et de la grâce leur donne la 

possibilité de résoudre, de dissoudre, d’absoudre. 

 

Et nous sentons cette grâce et cette Lumière couler à travers nous, à travers les légions, à 

travers tout ce qui est vivant, revenant directement au centre maintenant, comme si nous 

avions réellement créé cet espace toroïdal où nous avons pris toute cette énergie et entouré 

la Terre en elle. Et maintenant, elle revient pour être renouvelée au centre de notre cercle et 

elle se retourne et utilise sa force pour activer et ouvrir et soutenir, et soutenir tout avec 

cette vibration de Lumière. 

 

Et vous la voyez tomber du bord de la Terre et ensuite revenir au centre de notre cercle, 

tomber du bord de la Terre dans toutes les directions, revenir au centre du cercle, comme 

cette énorme onde qui transmute tout ce qui n’a pas encore vu la Lumière. 

 

Et nous fortifions cela maintenant avec l’intention que l’énergie et l’essence de la grâce 

remplissent chaque cœur, ouvrent et élargissent la conscience et la conscience afin qu’il n’y 

ait rien d’autre que la Vérité. 
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Ouvrir les espaces d’étanchéité de la peur et du dogme de tout ce qui a été imprimé.  Lever 

ce dogme.  Soulever tout ce qui y a été gravé de la peur, ouvrir tous les espaces pour qu’il n’y 

ait plus de tension. Juste l’ouverture de la création, la réceptivité à ce qui est dans le cœur le 

plus profond des cœurs pour chacun d’eux, pour chacun de nous, que chacun de nous 

ressentions tous l’Union maintenant... les possibilités qui existent quand nous savons que 

nous avons la capacité de transporter un champ assez grand pour tenir le monde, la Terre, 

pour tenir les gens, pour tenir toute vie. 

 

Et elle entre et elle s’écoule... de plus en plus claire et de plus en plus légère, de plus en plus 

sincère. Et nous sentons cette grâce couler partout sur la planète maintenant... rester stable, 

s’ouvrir, clarifier chaque situation... chaque leader... chaque aspect sent la Lumière, 

s’ouvrant pour la recevoir parce qu’elle coule en eux comme l’air maintenant.  Nous 

remplissons le monde de grâce qui fait partie de l’oxygène utilisé pour infuser la vie.  

Et nous savons que c’est exact, qu’il n’y a pas de distance. Et qu’en expérimentant ensemble 

cette vague d’amour et de Lumière, elle est partout. 

 

Elle est totalement disponible.  Totalement présente... comme nous, nous sommes partout 

maintenant. 

 

Nous sommes vivants dans la conscience de la création car elle touche la vie et invite au 

souvenir du ‘’Un’’. 

 

Et donc pour un autre moment, nous allons juste sentir cette vague d’amour et de Lumière 

venant de la grâce dans la grâce au centre de notre cercle. Et nous couvrons le monde entier 

avec ceci... coulant partout. Approfondir cette capacité à réaligner, rétablir, redynamiser, 

renouveler tout ce que nous savons est pour le plus grand bien de toutes les personnes 

concernées ici. 

 

Et nous rendons grâce que, dans nos cœurs, nous soyons capables d’affecter cet élan pour 

soutenir la vie et ouvrir ce qui a été fermé et pour élargir, encourager et animer la Vérité 

pour toute vie, maintenant. 

 

Et maintenant, nous voyons les belles légions et tous les êtres. Ceux qui sont en vie 

maintenant.  Ceux qui ont transcendé.  Ceux qui sont physiquement ici avec nous ce soir. Et 

nous avons l’impression de nous étendre sur la planète maintenant.  Chacun occupant 

individuellement un espace et où que nous soyons n’a pas d’importance ; nous sommes liés 

les uns aux autres maintenant. 
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Et chaque fois que nous respirons, cette liaison est activée sur toute la planète, apportant 

équilibre et harmonie, Vérité et paix. 

 

A partir de ce moment, sachez que votre souffle se lie au souffle des autres, avec l’intention 

de soutenir la vie partout sur cette planète et que vous n’êtes plus seul dans cette initiative 

profonde que vous devez vivre le but du cœur dans le monde. Et ce lien est absolu.  Il est 

centré sur le cœur, le cœur connecté, et n’a besoin de rien d’autre.  

 

Et chaque fois que vous pensez à quelque chose que vous aimeriez affecter avec votre but, 

avec votre intention, avec votre souffle, être avec cela dans le cœur vous reliera à tout le 

monde ici. Et tous ceux qui nous ont rejoints à quelque titre que ce soit, quel que soit leur 

niveau de conscience. Et vous activerez ce champ de grâce partout où vous pensez l’activer. 

 

Et nous serons tous là avec vous à ce moment-là, parce que nous sommes à jamais liés dans 

le cœur du ‘’Un’’.  Respirez-le maintenant...  le cœur du ‘’Un’’. Respirez-le. Ressentez-le.  

Reconnaissez-le.  Fondez-le par vos pieds, par vos mains, par votre sagesse, par votre  

Semence d’Âme, par votre réservoir de cœur... le réservoir d’amour en vous, et sachez que 

nous avons établi une force indestructible qui est maintenant ouverte et libre sur notre 

planète. 

 

Merci. 


